

Hommage aux victimes du 13 novembre 2015

En ce jour d'hommage, nous nous souvenons avec émotion et gravité des terribles événements qui ont frappé Paris et Saint-Denis le 13 novembre 2015.

Il y a neuf ans, notre pays a été ébranlé par une série d'attaques terroristes islamistes sans précédent qui ont visé notre liberté, notre culture, et notre fraternité. 130 vies ont été fauchées, des centaines d'autres ont été blessées, des familles ont été brisées.

Aujourd'hui, nous pensons d'abord aux victimes de cette nuit d'effroi, aux personnes disparues, à celles qui ont survécu avec des blessures visibles et invisibles, ainsi qu'aux familles qui portent la douleur de ces pertes. Nos pensées vont également aux forces de l'ordre, aux secours et à tous ceux qui, par leur courage et leur engagement, ont permis de limiter l'horreur et de préserver notre liberté.

Face à la violence aveugle, à la barbarie, la réponse de la nation est demeurée celle de la fraternité, et de l'unité. Ces valeurs qui sont le cœur de notre République se sont renforcées en nous face à cette tragédie. Nous gagnerons la bataille contre le terrorisme car la liberté est une force que rien n'arrête, dès lors que le peuple résiste à la peur.

Ensemble, nous affirmons que la barbarie ne triomphera pas de notre détermination à vivre libres et à construire une société de paix libre et fraternelle.

À l'occasion de cet hommage, que chaque nom, chaque visage, chaque souvenir de ceux que nous avons perdus nous rappelle notre engagement commun pour défendre les idéaux de liberté, d'égalité et de fraternité.

Paris, le 13 novembre

Sylvain Zeghni
Président du Conseil National
Fédération Française
de l'Ordre Maçonique Mixte International
LE DROIT HUMAIN